



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 07 de Abril de 2003

### Trinchera de la Noticia

#### **+Nueva oficina es para hacer política. (Portada)**

+El papel de Alfonso Callejas Deshón.

+Ahora resulta que en vez de gobernar para cumplir todas las promesas de campaña hechas a los nicaragüenses, el Presidente Enrique Bolaños designó una oficina y un asesor, con todos los recursos del Estado, para crear su propio partido y dividir al Partido Liberal Constitucionalista, lo que constituye, según el organismo Transparencia Internacional, "otro acto de corrupción".

Al parecer, los nuevos asesores de Bolaños, Alfonso Callejas Deshón y Leandro Marín Abáunza, tiene la misión de promover la candidatura de José Antonio Alvarado para la presidencia de la República.

#### **+Tremenda alharaca por gasolina. (Nacionales. Pág. 11)**

+Al fin, recibirán 240 ésta semana.

+Mañana esperan al "Chief" de Chancillería.

+Canciller debe comparecer mañana.

+El bolañista primer secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López Baldizón, no sabe a ciencia cierta cuando llegará el Canciller de la República, Norman Caldera, parece que el sargento de la Guardia Nacional de Estados Unidos, finalmente llegará el día de mañana.

### Bolsa de Noticias

#### **+Aseguran que Banco Santander ganará licitación para ventas de acciones de Enitel. (Portada)**

+Fuentes bancarias revelaron el fin de semana que tienen información que el Banco Santander tiene el mayor puntaje, y por lo tanto, el seleccionado para ser el Banco de Inversión, en el caso de la venta de las acciones de Enitel, que están aún en poder del Estado.

#### **+Quieren "Quemar" a Eduardo Montealegre. (Portada)**

+Fuentes del Gobierno dicen que los estrategas del opositor Partido Liberal Constitucionalista (PLC) quieren "quemar" al Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre diciendo, desde ya, que el partido apoyaría la candidatura de éste a la Alcaldía de Managua en unos futuros comicios, pese a que el jefe de la bancada del PLC en la Asamblea Nacional, Enrique Quiñónez, ha pedido a Montealegre que se defina de una vez por todas.

#### **+Duarte apoyará en estrategia electoral municipal. (Portada)**

+El ex presidente del Instituto Nicaragüense de Fomento Municipal (INIFOM), Carlos Duarte, de profesión médico, probablemente ocupará un cargo en la Presidencia de la República para ayudar al candidato del Presidente Enrique Bolaños, preparar la campaña electoral municipal, dada su experiencia en ese ramo y sus conexiones con los alcaldes del país.

#### **+Pedirán destitución de Octavio Salinas, presidente del INE: (Portada)**

+Sector gubernamentales pedirán al presidente Enrique Bolaños que someta a la Asamblea Nacional la destitución de Octavio Salinas, como presidente del ente regulador de la Energía en Nicaragua, debido a que se ha convertido en un obstáculo para la solución de los problemas de ese sector y ha dejado "mal parado" al jefe de Estado.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 2 -

### **+Ministros a Washington a esperar al presidente Bolaños. (Portada)**

+Varios ministros, entre ellos, el de Fomento, Banco Central, Hacienda y el Secretario presidencial Leandro Marín, están viajando hacia Washington para esperar al presidente Bolaños de su viaje por Bruselas.

### **+PLC “arnoldista” a elección de convencionales. (Pág. 3)**

### **+En el aire reformas tributarias. (Pág. 4)**

+Uno de los temas a los que el gobierno le ha tenido mayor renuencia para discutir es una reforma fiscal de fondo que incluya una revisión de los gastos del Estado en general que incluya por supuesto el derroche del presupuesto en megasalarios, gastos personales y que ha sido demandado por la población nicaragüense.

### **PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV**

#### **Canal 4**

**Programa: Revista Multinoticias**

Presentador: Luis H. Guzmán

Invitado: Ricardo Castellón (FAO)

Tema: Remesas Familiares

Castellón expresó que los resultados de un estudio piloto hecho en Nicaragua indicó que el país recibe 1,300 millones de dólares anuales y estos son utilizados para gastos de alimentación, educación, vivienda y salud. El 30% de los beneficiarios únicamente viven de ellas, esto se da porque muchos son jóvenes que tienen a sus padres en el extranjero.

#### **Canal 12**

**Programa: Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Dr. Alfonso Sandino (Viceministro de Gobernación) y Dra. Alicia Duarte.

Tema: Seminario de control de armas de Fuego.

El Dr. Sandino informó que el objetivo del seminario es crear un reglamento para el control de armas, entre las empresas privadas que se encargan de eso. Los participantes al seminario provienen de varios países miembros de la OEA

### **Agencias y Periódicos Internacionales.**

#### **Cortan tarjetas de crédito a burócratas. (El Nuevo Herald, EE.UU)**

La Contraloría de la República ordenó restringir el uso de tarjetas de crédito entre los altos funcionarios gubernamentales luego de descubrir que algunos dirigentes abusaron de sus tarjetas, informó una fuente oficial.

La medida fue adoptada después que la contraloría realizó una serie de investigaciones sobre supuestas irregularidades en el uso de tarjetas cometidas por funcionarios del anterior gobierno.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 3 -

### **Instalarán por cuarta vez la boya en el Golfo. (El Tiempo, Honduras)**

La Fuerza Naval investiga el desmantelamiento de la boya instalada en el Golfo de Fonseca que sirve como el punto de referencia inicial de la frontera marítima con Nicaragua. La boya, que tiene un costo de 25,000 dólares, fue desmantelada por tercera vez por individuos que pescan en las zona, pues le extrajeron las baterías que generan la luz durante las noches. En las dos anteriores ocasiones, los militares de la Fuerza Naval han encontrado la referida boya en el Estero Real en vista que hay personas que le quitan el ancla. El gobierno de Taiwan donó 500,000 dólares para la fabricación de unas 20 boyas más, de los cuales 250,000 dólares están depositados en el Banco Central de Honduras e igual cantidad en el Banco Central de Nicaragua.

### **Honduras aplazada como lugar para invertir. (El Tiempo, Honduras)**

A nivel latinoamericano a Honduras le corresponde el lugar No.20 de un total de 25 países calificados. A Panamá le corresponde el No. 5, a Costa Rica el No.6, a El Salvador el No.7, a Belice el No.8, a Guatemala el No. 14 y a Honduras el No.20. En Centroamérica y Panamá, como de costumbre sólo Nicaragua está por debajo de Honduras. De estas calificaciones de riesgo podemos notar que los países que más se esfuerzan por calificar en el HIPC son los países peor calificados por los inversionistas y los que menos se desarrollan. Esta calificación de riesgo es una evaluación de las políticas macro-económicas y financieras del gobierno y otras autoridades.